

## Construction de la maison de la famille Saintlus.

### La suite des travaux.

La construction d'une maison pour une famille qui passait ses nuits, quand il pleuvait, debout, à essayer de préserver les quelques biens qu'elle possède, c'est un grand changement, un redémarrage possible dans la vie. C'est aussi du travail pour plusieurs semaines pour les maçons du quartier. Sur les dernières photos reçues, les murs montent petit à petit et bientôt, ce seront les charpentiers qui viendront pour poser le toit. Et dans quelques semaines, une ou deux, la famille sera chez elle. Nous espérons que les parrains qui ont généreusement participé seront heureux de voir que les choses vont vite.

Combien de maisons individuelles, écoles bâtiments divers, dispensaires, avons-nous construites depuis 18 ans bientôt ? C'est bien difficile à dire...il y en a beaucoup.

Les deux écoles (Fraternité à Cité Soleil et Massawist à Verrettes seront bientôt terminées si nous trouvons les compléments de financements.



Pour la mère et ses enfants, ce sont sans doute les derniers jours sous la tente. Quand elle allait au marché pour faire son petit commerce, la tente a été plusieurs fois cambriolée. Une fois, au retour de Lisette, elle était complètement vide. .. Une maison c'est aussi la sécurité dans un pays où les vols, viols et agressions diverses sont fréquents dans les quartiers défavorisés.



Le terrain est petit mais il permet tout de même de laisser la tente sur place pendant la construction.



Le secteur où est réalisée cette construction n'a pratiquement pas bougé lors du séisme : elle est située en hauteur. C'est un avantage, même si elle est loin de tout et que le chemin d'accès est très difficile.